

Aktuelles

2018

10.10.2018 - 15:10

[Der Papstvergleich beleidigt die Gewissensentscheidung von Frauen in Konfliktsituationen](#)

In seiner Audienz von heute - 10. Oktober 2018 - vergleicht Papst Farnziskus den Schwangerschaftsabbruch mit einem Auftragsmord und beleidigt damit sowohl die Opfer eines solchen Mordes wie auch der Gewissensentscheidung einer Frau im Schwangerschaftskonflikt.

Lesen sie [mehr](#) in unserer Pressemitteilung

Weiterlesen ... [Der Papstvergleich beleidigt die Gewissensentscheidung von Frauen in Konfliktsituationen](#)

06.09.2018 - 19:23

[Sommerbrief 2018](#)

20 Jahre gibt es den Verein ***Frauenwürde*** jetzt schon. Am Anfang stand eine Frauenkonferenz auf der winterlich kalten Kölner Domplatte als Protest gegen die Bitte des damaligen Papstes an seine bischöflichen Brüder, aus dem staatlichen System der Schwangerschaftskonfliktberatung auszusteigen.

Lesen Sie weiter im [Sommerbrief 2018](#)

Über 2017 lesen Sie bitte unseren [Bericht](#)

Weiterlesen ... [Sommerbrief 2018](#)

